

### 3. Kreisklasse 3er Oberzent

SV 1969 Airlenbach III : TV 1858 Beerfelden II  
Freitag, 12.04.2024, 20:30 Uhr

## Erneuter Teamsieg für den TV 1858 Beerfelden II in der 3. Kreisklasse 3er Oberzent

Als Klaus Kaaden sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 3. Kreisklasse 3er Oberzent nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den SV 1969 Airlenbach III besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV 1969 Airlenbach III meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Klaus Kaaden, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Der Verlauf im Einzelnen: Ein hartes Stück Gegenwehr konnten Beck / Au gegen Kaaden / Schäffler verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Regina Sattler versäumte es anschließend mit einem 7:11, 4:11, 15:13, 6:11 gegen Achim Schäffler, einen Punkt für ihr Team zu holen. Überzeugend war indes der 3:0-Erfolg von Benjamin Beck gegen Gunter Grab. Das war ein souveräner Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 1:2. Nils von der Au hatte anschließend gegen Klaus Kaaden wiederum beim 9:11, 6:11, 5:11 wenig auszurichten. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lukas Kaiser gegen Gunter Grab. Bei der nachfolgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Klaus Kaaden hatte Benjamin Beck nur im ersten Satz eine Chance. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 1:5. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lukas Kaiser gegen Achim Schäffler. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Nils von der Au letztlich auf Lager, um Gunter Grab final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Benjamin Beck und Achim Schäffler, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen Punkt beisteuern konnte Regina Sattler im Match gegen Klaus Kaaden, das 0:3 verloren ging. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach dieser Niederlage heißt es für den SV 1969 Airlenbach III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den SV 1972 Ober-Hainbrunn II am 18.04.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TV 1858 Beerfelden II wird nach nun 3 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV 1924 Gammelsbach III am 19.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### SV 1969 Airlenbach III

Doppel: Beck / Au 0:1

Einzel: B. Beck 2:1, N. Au 0:2, R. Sattler 0:2, L. Kaiser 0:2

##### TV 1858 Beerfelden II

Doppel: Kaaden / Schäffler 1:0

Einzel: K. Kaaden 3:0, G. Grab 2:1, A. Schäffler 2:1